

Cuba redoublera d'efforts dans la lutte contre le blocus étasunien



icap

Istituto Cubano de Amistad con los Pueblos

La Havane, 6 janvier (RHC).- La présidente de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, Kenia Serrano, a relevé que Cuba continuera à défendre les causes nobles du monde et qu'elle renforcera la lutte contre le blocus économique, financier et commercial des États-Unis.

Au cours d'une conférence de presse à La Havane, Kenia Serrano a également précisé qu'en 2015, notre pays continuera à diffuser la réalité cubaine dans le monde pour briser le mur de silence dressé autour de Cuba et de l'histoire de sa Révolution.

La présidente de l'ICAP a également expliqué que cette entité continuera à appuyer des causes comme celles du peuple palestinien et la libération du prisonnier politique portoricain Oscar López ainsi que les brigades Juan Rius Rivera, Venceremos et la Caravane de l'Amitié États-Unis-Cuba.

Kenia Serrano a ajouté que dans l'agenda de l'ICAP figure aussi la lutte pour obtenir que notre pays soit rayé de la liste des pays qui, de l'avis de Washington, promeuvent le terrorisme dans le monde et pour dénoncer la subversion contre notre pays.

Elle a souligné aussi que Cuba continuera à appuyer les processus régionaux d'unité et d'intégration .



Radio Habana Cuba